



Salamanca acogerá la próxima reunión del Consejo de Estudiantes

E. A. S.
SALAMANCA

Salamanca acogerá en marzo del próximo año la reunión del Consejo de Estudiantes Universitario de Estado (CEUNE), según ha comunicado el Consejo de Asociaciones de la Universidad de Salamanca. La propuesta fue realizada por el presidente de este órgano, Javier Mérida Arjona, con el objetivo de que "los estudiantes de toda España apoyen de manera simbólica los preparativos para la efeméride del 800 aniversario de la fundación de la Universidad de Salamanca", con respecto al cual quieren aprobar una declaración en la reunión. ■